
○２学期始業式
令和５年度２学期がスタートしましたが、例年以上に残暑が続いています。先月号で紹介できなかっ

た始業式について掲載させていただきます。今学期も始業式はリモートで行い、式の中で次のような話を

しました。

・代表生徒意見発表（一部抜粋）

始業式の中で、各学年の代表生徒が２学期の抱負を発表してくれました。

令和５年１０月１日
足利市立第三中学校
生徒数：２１０名
発行者：山中順二

教育目標：より確かに・より豊かに・より逞しく

＜１年生代表＞

頑張りたいことが３つあります。１つめは勉強。自分の苦手な教科を重点的

に学習したいと思います。２つめは部活動。７月に出た大会で自分に何が

足りないか知ることができたので、もっと頑張りたいと強く思いました。３つめは

合唱コンクール。伴奏をすることになったので、本番ではクラスのみんなのた

めに頑張りたいと思います。

今日から第２学期のスタートです。今朝どんな気持ちで家を出たでしょうか？２学期
のスタートでわくわくしていた人、何となく不安で心がざわざわした人、普段と変わら
ずいつも通りの人、様々だと思います。そして今、一緒に教室にいる友達はどんな気持ち
でしょうか？
第２学期のスタートの今日、どうにもならない不安な気持ちがある人は、遠慮なく先

生や友達にそのことを伝えてください。不安な気持ちは、一人で何とかしようと抱え込
まないことです。そして、友達が不安な気持ちでいるのに気づいたら、ただじっくり聞い
てそばにいてあげてください。
さて、２学期は学校行事も多く、クラスの団結力が求められます。そこでクラスの団結
力を高め、その中で自分を成長させるための大切な２つのことについて少し話します。
１つめは、「否定的なことをばかり言わない」です。例えば、何かをやる前から「自分
にはできっこない、どうせ無理に決まってる」と口にしてしまうことありますよね。これ
は自分の可能性を自分自身で否定してしまっています。また、みんなでどうするか話し
合っているとき「そんなの意味ない」とか「むきになって馬鹿みたい」なんて否定的な言
葉を口にするとクラス全体の目指す方向を乱します。そんな言葉が聞こえてくるクラス
が楽しいわけがありません。言葉がもつ力は良くも悪くも絶大です。是非、前向きな言葉
を大切にしてください。
２つめは「感謝の言葉を伝える」です。「ありがとう」と言うためには、自分が受けて
いるたくさんの「気持ち」に気づくことが必要です。そして身近なことへの「ありがた
み」を感じられれば、その気持ちは態度に表れ、クラスの雰囲気が少しずつ変わっていき
ます。
そんな風に前向きで温かい言葉があふれるクラス、お互いの存在に感謝し合えるクラ

スの中にいるだけで、自然と成長できるものです。
みなさんの大きな成長に期待しています。
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○新人体育大会地区予選

９月１５日（金）～１７日（日）に市内各会場で新人大会地区予選が開催されました。３年生引退後

新チームで臨む初めての公式戦です。県大会出場を決めた種目は以下の通りです。

＜ 卓 球 ＞ 男子団体 優勝

男子シングルス 優勝

〃 ２位

〃 ５位

女子団体 優勝

女子シングルス ２位

〃 ３位

＜バドミントン＞ 男子団体 準優勝

男子シングルス 準優勝

男子ダブルス 準優勝

その他の競技では、県大会出場こそ逃しました

が、大健闘でした。

また、水泳、バレーボールは県大会からの参加に

なります。

○古紙・アルミ缶回収

９月２１日（木）に古紙・アルミ缶回収を実施しました。今年度は２か

月に１回の計画のため、ご家庭で保管していただくなど、ご迷惑をおかけ

しますが、何卒ご協力お願いいたします。

次回は１１月１６日（木）を予定しています。

○１０月の主な行事
・10/ 4（水）生徒会主催三中レク大会 ・10/ 5 （木）学校音楽祭足利地区大会

・10/13（金）～県新人体育大会 ・10/17（火）足利市中学校駅伝競走大会

・10/30（月）総合文化発表会

＜２年生代表＞

まずは継続して勉強を頑張ることです。２年生になって授業の内容が難しく

なってきたこと、毎日、予習・復習をするなど、来年の受験に向けて学習習

慣を身に付けておきたいことがその理由です。次に合唱コンクールです。去

年と違い今年は指揮者になったので、クラスをまとめてすばらしい合唱にした

いです。

＜３年生代表＞

頑張りたいことが２つあります。１つめは勉強です。あと数ヶ月で高校入試が

始まります。分からないところがあったら先生に質問したり、自分で調べたり、

高校入試に備えたいと思います。２つめは野球です。高校に進学してからも

野球を続けていくので、勉強と野球を両立できるように自主練習の時間を決

めて意味のある練習をしたいです。


